



コンテンツ一覧

- ◆教授昇任のごあいさつ……………1
- ◆令和元年10月5日（土）病院祭が盛大に行われました……………1~2

◆教授昇任のごあいさつ◆

常日頃皆様方には、大変お世話になり、格別なご支援をいただき、誠にありがとうございます。この度10月1日付で福島県立医大会津医療センター血液内科学講座教授辞令をいただきました。今後とも、大田病院長、スタッフ一同とともに、精一杯頑張りたいと思います。

私は、福島県立医大在学中、赤十字奉仕団に属し、三島町間方地区への地域医療活動に参加させていただいておりました。今でも当時のことが鮮明に脳裏に焼き付いております。住民の皆さんとの盆踊り、家庭訪問、お風呂をお借りしたり、分校に寝泊まりさせていただいたり、住民の皆さんの顔、語り声、集落の景色、団員の活躍…せせらぎの音、ヒグラシの声…

私にとって、会津は心の故郷であり、志の場でもあります。また会津で、医師として一生懸命働けることをとても幸せに感じております。精魂込めて、頑張りたいと思います。今後とも何卒よろしく願いいたします。

血液内科学講座 教授 角田 三郎 (つのだ さぶろう)



◆令和元年10月5日（土）病院祭が盛大に行われました◆



★オープニングセレモニー★
同時開催の「あいづ健康チャレンジ事業」実行委員長の外池勝馬さまと、当センター附属病院長の大田雅嗣より、御来場の皆様へごあいさつ。



★各種測定・医療体験★
住民のみなさまへ御自身の健康状態を知っていただくとともに、福島医大の附属施設として、将来の医療人の育成に取り組んでいます。

◆令和元年10月5日（土）病院祭が盛大に行われました◆



★若松第二幼稚園による演舞★

女子園児による娘子軍、男子園児による白虎隊、どちらも真剣な表情の中にかわいさがたくさん見られました。



★豆で達者競争・吹き矢体験★

箸でつかんだ豆を移す「豆で達者競争」や熊野堂ひまわりサロン会による「吹き矢体験」、薬剤部による「こども調剤体験」など、参加型企画も盛況♪



★ステージ企画★

当院の専門家による健康セミナー、福島医大疫学講座による講演「笑いと健康」、薬剤部による冷凍ショー、コンサートまで、ステージ企画は多彩なラインナップでお届けしました。



★屋外企画★

パトカー、はしご車、救急普及啓発車の展示に加え、当日はドクターヘリの離着陸訓練も行われました。



来場者数：1,000名超！



★また来年★

地域のみみなさまに、健康や医療について考えるきっかけを提供できるよう、また来年も病院祭でお待ちしています！